

## Kappelbauer Ölmühle



Seit Generationen betreibt Familie Spengler den Kappelbauernhof in Mainingründel (ca. 40km entfernt). Als Johannes Spengler den elterlichen Hof übernahm, war klar, dass er neben dem gängigen Hofbetrieb Speiseöle aus regional angebauten Ölsaaten herstellen will. Da der Eigenanbau nicht ausreichte, schloss er sich mit Bio-Bauern aus dem näheren Umkreis zusammen. Diese Landwirte bauen zusätzlich Ölfrüchte für ihn an und freuen sich im Gegenzug über verlässliche Abnahmeverträge. Nach wie vor ist die Ölmühle Kappelbauer ein sehr kleiner Betrieb, der seine Herkunft aus der Landwirtschaft nicht verleugnet. So konzentriert sich Johannes Spengler auf die Herstellung lediglich fünf verschiedener, regionaler Öle. Damit steht eine hohe Produktqualität und eine kleinteilige, ökologische Wirtschaftsweise im Mittelpunkt. Eine rasche, profitorientierte Expansion vermeidet die Familie bewusst.